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一般質問発言通告表 

令和７年西条市議会第３回６月定例会 

 １ 伊藤良二 (複合方式 ４５分) 

件名及び発言要旨 

１ 防災・減災対策について 

(1) 南海トラフ巨大地震に係る新被害想定について 

  ア 認識について 

  イ 今後における取組について 

(2) 西条市国土強靭化地域計画の更新について 

(3) 地域防災力の充実強化について 

  ア 消防団を中核とした取組について 

  イ 地域防災拠点等の充実・整備について 

(4) 自主防災組織及び防災士について 

  ア 現状について 

  イ 課題認識について 

(5) 避難行動要支援者支援制度の運用状況について 

(6) 外国人に向けた取組について 

 

２ 地域計画（地域農業経営基盤強化促進計画）について 

(1) 計画の目的及び策定経過について 

(2) 各地区の取組状況について 

(3) 課題認識について 

(4) 実現に向けた取組について 

 

 

２ 髙橋章哲 (複合方式 ４０分) 

件名及び発言要旨 

１ 学校施設の改善について 

(1) 体育館への冷暖房機器の設置について 

  ア 現状について 

  イ 今後の計画について 

(2) トイレの洋式化について 

  ア 現状について 

  イ 今後の計画について 
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３ 佐々木 充 (複合方式 ４０分) 

件名及び発言要旨 

１ 市長の市政運営に対する考えについて 

(1) 市長の掲げる七つの政策について 

  ア 進捗について 

  イ 優先順位について 

  ウ 財源について 

  エ 関係機関との連携について 

  オ 実行に向けた庁内の体制整備と職員との情報共有について 

 

 

４ 越智由美子 (一問一答方式 ４５分) 

件名及び発言要旨 

１ 体育施設のトレーニング室について 

(1) 利用状況について 

(2) トレーニング機器について 

  ア 設置状況について 

  イ 今後の増設及び更新計画について 

 

２ 西条市立周桑病院について 

(1) 指定管理者制度導入前と現在の状況について 

  ア 医師・看護師数について 

  イ 診療科目数について 

(2) 指定管理者制度導入における成果について 

 

 

５ 三浦 颯 (一問一答方式 ５０分) 

件名及び発言要旨 

１ 中山間地域における農業振興について 

(1) 中山間地域等直接支払制度について 

  ア 概要及び現況について 

  イ 今後の見直しについて 

(2) 今後の振興施策について 

 

２ 照井池・大明神池において建設中の水上太陽光発電所に関して発生した個人情報漏洩に

ついて 

(1) 市の認識について 
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(2) 再発防止に向けた対策について 

 

 

６ 森川亜紀 (複合方式 ４５分) 

件名及び発言要旨 

１ 令和７年今治市林野火災について 

(1) 拡大した要因について 

(2) 予防対策について 

(3) 避難所対応について 

  ア 避難人数について 

  イ 開設期間について 

  ウ 避難者の声について 

  エ 福祉避難所における社会福祉法人西条市社会福祉協議会との連携について 

  オ 今後の課題について 

 

２ フリースクールについて 

(1) 利用ニーズの把握について 

(2) 利用児童・生徒への支援について 

 

 

７ 黒川理惠子 (複合方式 ６０分) 

件名及び発言要旨 

１ 市長が公約に掲げるごみ回収の無料化について 

(1) 無料回収の範囲について 

(2) ごみ袋の無料化について 

(3) 必要性の根拠について 

(4) 財源について 

 

２ ＡＩ活用による市内企業のＤＸ推進について 

(1) 企業の活用状況について 

(2) 本市の支援状況について 
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８ 高木新治 (一問一答方式 ４０分) 

件名及び発言要旨 

１ 有害鳥獣の捕獲及び処理について 

(1) 捕獲個体の処理について 

  ア 現状について 

  イ 道前クリーンセンターにおける焼却処理の実施について 

  ウ 共同埋設場所の確保について 

(2) 狩猟者の確保について 

 

 

９ 髙橋 保 (複合方式 ４５分) 

件名及び発言要旨 

１ ラーケーションについて 

(1) 市の認識について 

(2) 他市の事例について 

(3) 教職員・保護者の声について 

(4) 効果及び課題について 

(5) 今後の取組について 

 

２ 職員の人事交流について 

(1) 過去５年間の実績について 

  ア 派遣について 

  イ 受け入れについて 

(2) 成果及び課題について 

(3) 民間企業等との交流について 

(4) 今後の方針について 

 

 

１０ 真鍋顕伸 (一問一答方式 ５０分) 

件名及び発言要旨 

１ 企業誘致について 

(1) 本市独自の企業誘致支援の拡充について 

(2) 新たな産業用地の確保について 

  ア 新たな産業用地の確保に関する報道の経緯と見解について 

  イ 概要や課題について 
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(3) 工業用地の遊休地解消に向けた取組について 

(4) 港新地の工業用地について 

  ア 事業者と地権者との仲介について 

  イ 土地の売買における地権者への税負担の軽減について 

  ウ 南海トラフ巨大地震に係る新被害想定に対する沿岸部の強化について 

  エ 西条市内道路網整備計画に基づく新たな道路の整備及び既設道路の改良について 

(5) 陸上養殖に取り組む企業の誘致について 

 

 

１１ 八木邦靖 (一問一答方式 ６０分) 

件名及び発言要旨 

１ 「国民の安全に重大な影響を及ぼす事態における国と普通地方公共団体との関係等の特

例」の運用等への本市の対応について 

(1) 想定される対応プロセスについて 

(2) 市民への周知について 

 

２ 再生可能エネルギーについて 

(1) 公共施設における現在の取組について 

(2) 太陽光発電について 

  ア リスクに対する認識について 

  イ 今後の取組について 

(3) 小水力発電について 

  ア 設置に対する認識について 

  イ 今後の取組について 

 

３ 水源涵養機能の維持・向上に向けた森林整備について 

(1) 現状について 

(2) 必要性について 

(3) 今後の取組について 

(4) 林業経営体に対する支援について 

 

 

１２ 城戸 力 (一問一答方式 ４５分) 

件名及び発言要旨 

１ 救急搬送時のマイナ保険証活用について 

(1) 活用の効果について 

(2) 他市の実証実験について 
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(3) 運用に向けた取組について 

 

２ 教員の働き方改革としてのえひめＩＣＴ学習支援システム（ＥＩＬＳ）の導入について 

(1) 現状について 

(2) 今後の計画について 

 

３ 持続可能な自治会活動について 

(1) 現状について 

  ア 加入率について 

  イ 自治会会員の高齢化について 

  ウ 加入のメリットについて 

(2) 自治会会員「優待カード」の発行について 

(3) 電子回覧板の導入について 

 

 

１３ 髙橋淑子 (複合方式 ４０分) 

件名及び発言要旨 

１ 医療的ケア児の支援について 

(1) 保育所等の受け入れについて 

  ア 現状について 

  イ 受け入れに係る体制の整備について 

(2) 小・中学校の受け入れについて 

  ア 現状について 

  イ 受け入れに係る体制の整備について 

(3) 日中一時支援について 

  ア 現状について 

  イ 県内他市の状況について 

  ウ 支援の拡充について 

 

２ 児童・生徒に対する熱中症対策について 

(1) 小・中学校への給水スタンドの設置について 

  ア 現状について 

  イ 設置する考えについて 
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１４ 井上浩二 (一問一答方式 ６０分) 

件名及び発言要旨 

１ よりそいタクシー（予約制乗合タクシー）について 

(1) 利用登録者数と利用状況について 

(2) 運行状況に対する課題について 

  ア 乗降場所について 

  イ 運行地域の設定について 

  ウ 予約の締め切り時刻について 

エ 運行日について 

(3) 市民の意見の反映について 

  ア アンケート調査の実施について 

  イ 利用者からの要望とその対応について 

 

 


